

## Ricardo Roa no renunciará a la presidencia de Ecopetrol pese a la investigación del CNE

On Oct 9, 2024

NACIÓN



16

A su ingreso a la Casa de Nariño para reunirse con el presidente Gustavo Petro, el presidente de Ecopetrol, y quien fuera gerente de la campaña de 2022, Ricardo Roa, dio a conocer que por ahora no está sobre la mesa su renuncia, tras la formulación de cargos por parte del CNE.

«Yo dije que no voy a dar declaraciones ante estos temas por recomendaciones de los abogados», dijo el alto funcionario salpicado en medio de la investigación, y reiteró «no voy a referirme a nada que tenga que ver con el proceso declarado ayer ante el CNE».

Y es que Roa es una de las personas a quienes el Consejo Nacional Electoral le formuló cargos por presuntamente violar los topes de financiación en la campaña presidencial del 2022. Por su parte, el presidente Gustavo Petro aseguró este miércoles que el jefe del CNE, César Lorduy, le tendió una trampa para desalojarlo del cargo «con pruebas falsas» al anunciar una investigación y formular cargos a su campaña de 2022 por la supuesta violación de los topes de gastos.

Petro hizo el comentario en su cuenta de X, luego de que Lorduy, en declaraciones a Caracol Radio, explicara que el CNE, que supervisa las cuentas de las campañas electorales colombianas, investiga pero no tiene la competencia para decidir si el presidente debe o no dejar el cargo.

«Esta es la trampa de Lorduy: Claro que el CNE no es competente para que yo deje el cargo, pero abrió la puerta al formular cargos de manera inconstitucional. Es un prevaricato que busca el golpe parlamentario», aseguró Petro.

La Sala Plena del CNE aprobó el martes por siete votos contra dos una ponencia de los magistrados Álvaro Hernán Prada y Benjamín Ortiz que pide formular cargos a la campaña presidencial de Petro por la presunta violación del límite de gastos.

Según la ponencia, la campaña que llevó a Petro a la Presidencia en 2022 sobrepasó los topes de gastos en más de 5.355 millones de pesos (unos 1,2 millones de dólares de hoy), sumadas las dos vueltas electorales.

Post Views: 34



16

### TENDENCIAS

Huracán Milton causa evacuaciones masivas en Florida: 30.000...

Gobierno asegura que suministro de gas está garantizado...

Gobierno Nacional garantiza recursos para el Sistema...

Por primera vez, Colombia será miembro del Consejo de...

"Si van a tumbarnos del Gobierno, vamos por el poder": la...

← ANTERIOR

Informe de DD.HH. cuestiona progresos en derechos humanos en los dos primeros años de Petro

SIGUIENTE →

Centrales obreras marcharán el 23 de octubre en defensa de Petro

### TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

Más Del Autor



Gobierno asegura que suministro de gas está garantizado hasta el 2026



Gobierno Nacional garantiza recursos para el Sistema Restaurativo de la JEP



Por primera vez, Colombia será miembro del Consejo de Derechos Humanos de la ONU

← ANTERIOR SIGUIENTE →

Sistema...

Por primera vez, Colombia será miembro del Consejo de...

"Si van a tumbarnos del Gobierno, vamos por el poder": la...

Somos la nueva alternativa informativa de la región. Te invitamos a conocer nuestros contenidos y, sobre todo, a que estés conectado con las noticias del Cesar, el país y el mundo.  
¡Defendemos la Región!

SUSCRIBIR

SÍGUENOS



PORTADA

